

Ressort: Vermischtes

Bericht: NSU-Prozess dauert möglicherweise noch bis Sommer 2015

München, 05.08.2014, 13:44 Uhr

GDN - Der NSU-Prozess am Oberlandesgericht München wird möglicherweise noch bis zum Sommer 2015 dauern. Der 6. Strafsenat hat laut eines Berichts des Tagesspiegels an die Prozessbeteiligten einen Terminplan für 2015 verschickt.

Dort seien 57 Verhandlungstage eingetragen, als letzter werde der 30. Juni genannt. Der Vorsitzende Richter Manfred Götzl betone allerdings in dem Vermerk, es werde "erwogen", die Hauptverhandlung im ersten Halbjahr 2015 an den genannten Tagen fortzusetzen. Der Plan erscheint der Zeitung zufolge jedoch realistisch, da im Prozess bislang nur ein Teil der schweren Verbrechen der Terrorzelle NSU zur Sprache gekommen sei.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-38891/bericht-nsu-prozess-dauert-moeglicherweise-noch-bis-sommer-2015.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com